

VOM STAMMTISCH ZUM CLUB

IM MAI 2005 KAM WERNER UND SEINEM BRUDER CHRISTIAN EINE IDEE. DA SIE SCHON LÄNGER NICHT MEHR AUF VEREINSEBENE SPIELTEN, SONDERN NUR NOCH ZUM SPASS, MACHTEN SIE SICH GEDANKEN, WIE MAN DAS NOCH NUTZEN KANN. DURCH ZAHLREICHE BEKANNTSCHAFTEN IM PARAPLUIE LERNTEN SIE SO EINIGE BILLARDINTERESSIERTE SPIELER KENNEN.

ES ENTSTAND DER BILLARDSTAMMTISCH „OLD SCHOOL“ PARAPLUIE.

IM LAUFE DER ZEIT WURDE DER STAMMTISCH EINE RICHTIG GUTE INVESTITION. DIE MITGLIEDER KAMEN ZU UNS UND WOLLTEN DAS BILLARD SPIELEN LERNEN.

DAS ZIEL WAR ERREICHT!

MIT VIELERLEI UNTERNEHMUNGEN UND EVENTS WURDE DER STAMMTISCH ZU EINER FESTEN GEMEINDE. WIR BESUCHTEN ZUM BEISPIEL DIE DEUTSCHE MEISTERSCHAFT 2006 UND 2007 IN BAD WILDUNGEN. DANN 2008 SOGAR EIN EUROTOUR EVENT IN SINDELFINGEN.

WIR SAHEN SPIELER WIE OLIVER ORTMANN, RALF SOUQUET UND THORSTEN HOHMANN LIVE SPIELEN. DAS WIRKTE SICH AUCH POSITIV AUF UNS AUS. DENN DADURCH WUCHS BEI JEDEM DER EHRGEIZ, SEIN SPIEL NOCH MEHR ZU VERBESSERN.

IM FEBRUAR 2009 WURDE DANN AUS DEM STAMMTISCH EIN „CLUB“. DURCH DIE GRÜNDUNG DES BILLARD CLUB KAM MEHR STRUKTUR IN DAS GANZE. MIT OFFIZIELLEN ÄMTERN WIE VORSTAND, SCHRIFTFÜHRER, KASSIER UND SPORTWART WURDEN WICHTIGE POSITIONEN BESETZT, DIE VERANTWORTUNG MIT SICH BRACHTEN.

MITTLERWEILE BESTEHT DER CLUB AUS MEHR ALS 20 MITGLIEDERN UND BEGRÜSSEN NATÜRLICH ALLE, DIE SICH UNS ANSCHLIESSEN WOLLEN.

FERNER FREUEN WIR UNS SELBSTVERSTÄNDLICH ÜBER ALLE FREUNDE UND GÖNNER DES CLUBS, DIE SICH IN UNSEREM GÄSTEBUCH VEREWIGEN.

VIELEN DANK UND ALLZEIT „GUT STOSS“.

VERFASST IM MAI 2010 VON PATRICK S.